

## 13 años después....

## 13 años después....

20 octubre 2011 ETA anuncia la fin de la lucha armada

13 años después las fuerzas de Okupacion Españolas y Francesas continúan pisando con todo su armamento el País que nos dejaron nuestros antepasados , el mismo por el que tant@s lutxdora- es dieron sus vidas con el fin de mantener nuestras costumbres e INDEPENDENTZIA ( como País).

La rendición a espaldas de nuestro pueblo, la entrega de armas a las fuerzas de OKUPACIÓN Francesas en Bayona y la firma que los dirigentes Políticos traidores a nuestra lutxa y por tanto a todos el pueblos que tantos años de lutxa hemos soportado, con la esperanza de ver nuestro País liberado de las fuerzas extranjeras que OKUPAN ambas partes del rio bidasoa fue como echarnos un jarro de hielo sobre las espaldas de aquellos que como dijo Jon Idigoras ( ya se divisa el final del túnel).

Esa salida del túnel fue dinamitada por unos dirigentes vendidos con ansias de poder, un poder que les prometieron los dirigentes de las mismas fuerzas que OKUPAN Euskal Herria .

Hoy esos mismos dirigentes traidores a nuestra lutxa a nuestro pueblo les vemos sentados en la capital de España junto a las fuerzas políticas que continúan OKUPANDO e imponiendo sus leyes, su bandera y su ejército en Hegoalde mientras que las fuerzas Francesas continua imponiendo su bandera, y leyes por medio de la ocupación armada en el territorio de IPARRALDE.

¿Qué ha cambiado en Nuestro País?

!No hay nada que celebrar, pero sí muchos a los que juzgar por traición al pueblo Vasco!

Karlos Apalategi